

ええトコ! 天王寺



ボッチャにチャレンジしてみませんか?

子どもから大人まで、障がいのある人もない人も、みんなで楽しめます!

東京パラリンピックで注目されたボッチャ。近年は健常者も一緒に楽しめる障がい者スポーツとして人気が高まっています。6月8日に区役所3階講堂で、天王寺区自立支援協議会(地域活動部会)によるボッチャ体験会が開催されました。当日は障がいのある人や、健常者の人たちみんなでゲームを楽しみました。

ボッチャと障がい者スポーツの普及について天王寺区身体障害者団体協議会会长の石川武さんにお話を伺いました。



天王寺区
身体障害者団体
協議会会长
石川 武さん



▲ボールを投げることができない選手はランプ(勾配具)を使って投球します。

「ボッチャは四肢や体幹に重度の機能障がいのある人たちのスポーツ参加を可能にするために、ヨーロッパで考案されました。電動車いすを利用したり、自身で手動車いすを動かすことが難しい人でもプレーすることができます。ルールはシンプルですが、戦略は奥が深く、選手、サポーターの人、観戦者が一緒に盛り上がることが魅力です。

ボッチャを初体験した 参加者の方に話を伺いました

最初は投げる強さや距離が分からなかつたのですが、やつていううちに「ツをつかみ、楽しくプレーすることができます。思つたとおりの軌道で投球ができるときは熱が入りました。お子さんや高齢者、障がいのある人も区別なく楽しめると思うので、より多くの人に体験してほしいです。



大阪市障がい者
就業・生活支援
センター 主任
長谷川 かよさん

「ボッチャは四肢や体幹に重度の機能障がいのある人たちのスポーツ参加を可能にするために、ヨーロッパで考案されました。電動車いすを利用したり、自身で手動車いすを動かすことが難しい人でもプレーすることができます。ルールはシンプルですが、戦略は奥が深く、選手、サポーターの人、観戦者が一緒に盛り上がることが魅力です。

8月22日(月)には区民センターでボッチャ体験会&審判員養成講座の開催を予定しています。この機会に多くの人がボッチャにチャレンジしてほしいですね。」

障がい者スポーツの充実に向けて

「ボッチャは会場の手配が比較的簡単で、区社会福祉協議会では道具の貸出もあり、取り組みやすいことがメリットです。現在は大江・五条・生魂・味原・真田山地域で取り組まれていますが、少しずつ参加者も増えてきたので、今後は区の大会やイベントを開催するなど、ますます盛り上がるよう、ボッチャを中心としたパラスポーツの魅力を広めていきたいと思います。」



▲どちらのチームがジャックボール(的になる玉)に近いか判定します。

試合の流れ

赤と青に分かれ、それぞれがボールを6個ずつ使用します

